

El Camino

MAYO 2025 HOJA Nº 369
ASOCIACIÓN PÚBLICA DE FIELES DE LA
ARCHIDIÓCESIS DE MADRID
Parroquia de Ntra. Sra. de la Misericordia
C/ Arroyo del Olivar, 100 28018-MADRID



**Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío
la Estrella de Madrid**





FOTO DE PORTADA: Hermandad de Nuestra Señora del Rocío la Estrella- José Luis Campuzano Martínez

ÍNDICE

1. SALUDO DEL PRESIDENTE.....	3
2. EL AMBÓN DEL CONSILIARIO.....	5
3. NOTICIAS DE LA HERMANDAD	6
4. FELICIDADES A TODOS LO HERMANOS QUE CUMPLEN AÑOS EL PRÓXIMO MES DE JUNIO.....	14
5. SALVE DE LA HERMANDAD NTRA. SRA. DEL ROCÍO LA ESTRELLA.	15



1. SALUDO DEL PRESIDENTE.

Hermanos,

Inmersos ya en el corazón de este Año Jubilar, mayo "el mes de las flores, de la alegría mariana, de los caminos que se llenan de luz y promesa" ha sido un regalo para el alma.

La Romería 2025 se aproxima, y este mes ha sido preludio de lo que está por venir, sembrando emociones profundas que nos marcan como Hermandad, como familia.

***"Mayo florece en los surcos del alma,
como florece el romero en el sendero,
y cada paso huele a promesa,
y cada mirada a cielo verdadero,
con cada medalla colgada
cerca del corazón verdadero,
peregrino que se echa al alba
con paso firme y entonando su rezo".***

Este mayo ha sido especial. No solo por el color y el aroma que lo envuelven, sino por la intensidad de los momentos vividos. Hemos sido testigos de actos simbólicos, entre ellos, la incorporación de nuevos hermanos a nuestra querida Hermandad. Ver cómo crecemos, cómo se suman corazones a este latido común, es motivo de alegría y compromiso, y ver cómo cada imposición de medallas hay corazones latentes deseosos de portar nuestra medalla cerca de sus corazones.

Personas que ya son hermanos que te dicen lo que notan al portarla tan cerca del corazón, Ella, solo sabe su porqué.

Especialmente quiero detenerme en un Triduo que ha dejado huella. Unos días en los que la fe se hizo carne a través de dos grandes personas y hermanos: Alonso y Rubén. Ellos han sabido tocar con delicadeza nuestras emociones y encendernos con palabras y gestos sinceros.

Describiendo y haciéndonos pisadas por esas benditas y deseadas arenas del camino hacia la aldea, para poder postrarnos ante Ella, atravesando la puerta de la Concha.



Un Triduo que, en lo personal, me costó mirar de frente al principio, con temor, con incertidumbre, porque no decirlo nadie es perfecto y cada uno de nosotros tenemos nuestros temores o miedos, motivado por un cambio de fecha inesperado, por todo lo que conlleva un cambio. Lo veía de reojo, como quien no espera lo que la vida está a punto de regalarle.

Y fue entonces cuando motivado por este traspies, ocurrió lo inesperado: se me brindó el honor de ser presentador de un pregonero, un acto que no contaba en mis planes, pero que me marcó profundamente. Un reto personal, íntimo, en el que descubrí no solo una nueva faceta de mí mismo, sino el lado más humano y afable de un amigo. No sabía cómo hacerlo, ni siquiera por dónde empezar, pero el corazón, y sobre todo la devoción que siento hacia Ella, me dejó guiar, y me ayudó a encontrar el camino y las palabras. He de confesar que por más que leía y retocaba lo escrito nunca conseguía acabar sin llorar, y subir a ese atril mirando ese Simpecado de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Alcalá de Henares, me suponía derrumbarme, pero a pesar de todo fue Ella la que volvió a guiar, porque la Virgen está en todos los Simpecado, "aunque sean de distinto color", como

dice la canción.



***"A veces el alma habla
cuando la voz tiembla;
a veces se reza más
cuando no se sabe qué decir."***

Aquel pregón no solo fue oración, fue también puente entre tres Hermandades, cuyos Presidentes, más allá de cargos, demostraron que, ante la Blanca Paloma, todos somos simplemente personas, hermanos, buscadores de lo sagrado. Se estrecharon lazos que van más allá de lo institucional. Se unieron manos, miradas y silencios compartidos.

Y sin apenas darnos cuenta, mayo se nos ha escapado entre vivencias, y nos ha dejado a las puertas de la Romería. Una nueva etapa, un nuevo camino. Distinto, sí, con vivencias diferentes, con emociones aún por vivir. Con esa mezcla de ilusión, respeto y misterio que solo quien ha vivido Pentecostés puede comprender.

Deseo que esta Romería pueda compartirla con otra gran persona: el Hermano Mayor de nuestra Hermandad Madrina, D. Domingo Fernández. Con él y con todos los hermanos que acudirán, espero seguir descubriendo el tesoro de la convivencia, de la fe compartida, del simple y puro estar juntos en el camino.

***"Caminar contigo, Madre,
no es solo andar por las arenas.
Es mirar al cielo desde el suelo,
y sentir que Tú,
estás en cada pisada."***

Habrà momentos de alegría compartida y también, como siempre, momentos de silencio, de recogimiento, de soledad ante Santa María del Rocío. De esos que marcan y que no se olvidan. Pero hay uno que espero con especial emoción: poder ver, por primera vez, a nuestro Simpecado en la Misa Pontifical del Domingo, a las diez de la mañana. Ese instante previo al tan esperado Lunes de Pentecostés... un momento que sé que guardaré para siempre en el alma.

***"El camino nos espera,
la Virgen nos llama,
y el corazón ya late
con paso de alabanza."***

Dedicado con todo el cariño y respeto a nuestros hermanos fallecidos, que ya gozan de la presencia eterna de la Virgen del Rocío, y a todos aquellos que hoy luchan contra la enfermedad.

Que sientan el consuelo, la fortaleza y la paz que solo la Madre de Dios, María, puede dar. En cada paso, en cada oración, los llevamos con nosotros.

Un abrazo en Cristo y en su Madre bendita.

José Luis Campuzano Martínez
Presidente de la Hermandad de Nuestra Señora del Rocío la Estrella de Madrid



2. EL AMBÓN DEL CONSILIARIO.



Queridos hermanos y hermanas rocieros, el mes de mayo es un mes especial para los rocieros y para toda la Iglesia, es el mes de María.

Tengo todavía en mente el pregón rociero de este año a cargo de D. Alonso Sánchez Martín. Disfrute de escuchar sus palabras, sus versos, su declamación, escuchar el amor a la Virgen proclamado y cantado. Uno siente el cielo en el corazón, cuando después me preguntaron que qué tal estaba no podía menos que decir que feliz, ¿por qué? y respondía lleno de gozo, porque cuando me hablan bien de la Virgen y del Divino Pastorcito siento alegría.

El amor a la Virgen, al Rocío, a la Blanca Paloma se percibe en los que la llevan en el corazón, no hablan con palabras huecas, copiadas, aprendidas de otros, son palabras nuevas, que van cargadas del Espíritu

de Dios, del amor a la Virgen y a Jesucristo, que tienen un sonido especial y que entran en el corazón de quien las escucha, que bonito es ser testigo de hermanos que desde pequeño se encontraron con la Virgen del Rocío y año a año han ido ampliando su tesoro, su devoción, su experiencia, su amor... uno siente pena de los que no pudieron estar y ojala que cada año cuando Dios nos regale un pregón rociero, el amor a la virgen de las marismas, a la Señora de nuestro corazón nos lleve a escuchar al pregonero sabiendo que la Virgen entra en nuestra vida a través de estos momentos tan únicos del año. La mejor manera de empezar a preparar el Rocío es escuchando el pregón y guardarlo en el corazón para que el deseo de crecer en el amor a la Blanca Paloma se alimente día a día, año a año. El sueño de ser también un hijo de la Virgen Marismeña, de esos que cuando hablan de Ella contagian fe, contagian devoción, atraen a muchos a ir al Rocío a ir en busca de la Virgen y su Divino Niño.

Como Consiliario de la Hermandad y como párroco de Ntra Sra de la Misericordia, recuerdo con cariño a las hermanas rocieras, que por amor a la Virgen el sábado 24 de mayo el día de María Auxiliadora y que este año coincidía con las fiestas de la parroquia, madrugaron, algunas incluso pagaron un taxi por venir a rezar el Rosario, que manera más bonita de decirle a la Virgen cuanto la quieren.

¿Por qué para ellas es importante rezar el Rosario de la Aurora? Si el Rosario se puede rezar en cualquier parte, es un gesto de amor a la Virgen, a la parroquia, a la comunión, esto sólo se entiende con el corazón, pero el que reflexiona se da cuenta que el amor hace cosas que la cabeza no entenderá nunca.

Año tras años participan y siento que tal vez hay hermanos que todavía no han descubierto que amar a la Virgen es también regalarle Avemarías, y eso se va entendiendo con el corazón, Rosario a Rosario.

El rociero de verdad es alguien que desea participar del rezo del Rosario, de las Eucaristías con música rociera, con espíritu mariano, la fe es verdadera y los que la viven son los que la disfrutan. Uno se pone la medalla en el cuello para amar a la Virgen con todo el corazón, para hacer feliz a la Virgen y es fácil de adivinar que lo que más le agrada a la Santa María del Rocío es que el Divino Pastorcito guie nuestra vida. El rociero se hace en la medida que se alimenta de los caminos por las arenas, de las visitas a la aldea del Rocío, de los momentos de oración a solas y en lo escondido, de la Eucaristía cada domingo y especialmente la de la Sabatina, el rociero de la mano de la Virgen Almonteña, reza el Rosario siempre que puede y va comprendiendo que la Hermandad es un regalo de Dios y que el amor a la Virgen y al Divino Pastorcito se plasma en la Hermandad, el rociero da gracias a Dios por su Hermandad..

¡Viva la Virgen del Rocío!

¡Viva el Pastorcito Divino!

¡Viva la Hermandad de la Estrella!

¡Que viva la madre de Dios!

Rvdo. P. D. Felipe Rosario Bruno.

Consiliario de la Hermandad Ntra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid.

HERMANDAD DE NTRA. SRA. DEL ROCÍO LA ESTRELLA DE MADRID



3. NOTICIAS DE LA HERMANDAD

3.1. S. S. el Papa León XIV

El nuevo papa es León XIV
El 8 de mayo 2025



La Hermandad rezará por usted S.S. Papa León XIV
Deseamos que como misionero nos traiga paz, igualdad y amor

HERMANDAD DE NTRA. SRA. DEL ROCÍO LA ESTRELLA

Robert Francis Prevost Martínez, hasta ahora prefecto del Dicasterio para los Obispos, ha sido elegido como nuevo Papa. Estadounidense con raíces francesas, italianas y españolas, ha vivido más de 20 años en Perú. Con 69 años, nació el 14 de septiembre de 1955 en Chicago (Illinois, Estados Unidos). Hijo de Louis Marius Prevost, de ascendencia francesa e italiana, y Mildred Martínez, de ascendencia española. Tiene dos hermanos, Louis Martín y John Joseph.

3.2. Pregón y Cartel de la Romería del Rocío 2025 de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Collado Villalba

En la tarde del 9 de mayo en Iglesia Parroquial de la Santísima Trinidad, el Vicepresidente de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid, D. Cristian Rodríguez Herrero, acudió a la invitación de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Collado Villalba a la presentación del cartel del Romería del Rocío 2025 a cargo de D. David Díaz y el pregón rociero que corría a cargo de D. Pedro. Palacios que fue presentado por Israel.

Un pregonero emocionado cuando recordó como el año anterior D. Enrique Martínez antiguo Presidente de la Hermandad le pidió pregonar para su Hermandad.

Un pregón que comenzó contando la historia del cazador y donde trasladó a todos los presentes sus inicios del Rocío. Su primer Rocío fue en el año 2000, donde sin trabajo fue en busca de la llamada de la Virgen y a partir de ese día su vida empezó a cambiar pqrq bien. Hermano de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Collado Villalba desde el año 2000 hasta el 2008, donde por circunstancias de la vida tuvo que irse a Gijón de donde es hermano desde el año 20011 y miembro de Junta de Gobierno.

El acto estuvo amenizado con los cantos del coro de la Hermandad y con los sones del tamboril con aromas de camino.

A dicho acto acudieron distintas Hermandades y la Alcaldesa de Collado Villalba. Una vez finalizado el acto se pudo disfrutar de un vino español en la casa de Hermandad del Rocío de Collado Villalba.

Desde estas lianas queremos dar las gracias a la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Collado Villalba, a su Presidente, D. Eliseo Martínez y a su pregonero por la tarde tan emotiva. Desde la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid damos las gracias por el cariño recibido y que siempre nos ofrece esta Hermandad serrana.



3.3. Pregón de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Móstoles

En la tarde del sábado 10 de mayo, la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid estuvo representado por su Presidente, D. José Luis Campuzano Martínez, en el pregón rociero de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Móstoles, que corrió a cargo de D. Toni Valenzuela, Presidente actual de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Sabadell.

El pregón traslado a todos los presentes a los caminos entre pinos y eucaliptus, a soñar con esas marismas y andar por esas arenas onubenses.

Desde estas lianas queremos dar las gracias a la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Móstoles, a su Presidente, D. Javier Esteban y a su pregonero por la tarde tan emotiva. Desde la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid damos las gracias por el cariño recibido y que siempre nos ofrece esta Hermandad mostoleña.





3.4. Pregón de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Torrejón de Ardoz

El pasado domingo 11 de mayo la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de la Estrella de Madrid fue representada por el Fiscal, D. Francisco Girón Serrano, y por su Alcalde de Carretas, D. Carlos Sanz Blasco, el pregón rociero de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Torrejón de Ardoz, que fue pregonado por Dña. Rosa María Álvarez Losa.

Desde estas líneas damos las gracias a la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Torrejón de Ardoz y a su Presidenta, Dña. Rosa María Álvarez Losa por su invitación y su gran acogida. Enhorabuena a la gran pregonera por trasladarnos a esos ansiados caminos...



3.5. Advertencias Fraternalas desde la Hermandad Matriz de Almonte.



Os recuerdo las Advertencias Fraternalas desde la Hermandad Matriz de Almo 26 de Abril del presente Año Jubilar de la Esperanza.

Entre los asuntos tratados por D. Santiago Padilla, Presidente de la Pontificia, real e Ilustre Hermandad Matriz de Ntra. Sra. del Rocío de Almonte en la intervención recordó un vez más estas directrices a tener en cuenta por las Hermandades del Rocío.

“Tenemos y debemos tener asumido esa misión fundamental que la Iglesia nos encomienda como

participes de su tarea evangelizadora en medio del mundo, en la que cada vez tenemos más peso los seglares en comunión con la jerarquía, pero es evidente que vivimos en una sociedad cada vez más secularizada que se refleja en todos los ámbitos.

También en el Rocío hay quien dice que incluso que estamos en un proceso de secularización, en la Hermandades que han perdido o están perdiendo en el mismo caso el norte de su misión. Es muy importante que seamos rigurosos en las iniciativas que promovemos y hacemos y en caso de dudas, consultar. Porque somos de la Iglesia y de la larga tradición de signos del Concilio”.

Ojo a las iniciativas innovadoras de corto alcance.

Ojo a las iniciativas legítimas para recaudar fondos, cómo las presentamos, que exageramos (Interpretación - Carnavales, Fiestas/ Fin de Año con Dj, Halloween, etc...)

Y Ojo ahora que se hacen monumentos a la Virgen del Rocío y se colocan los iconos en muchos lugares de la geografía española. Algo que evidentemente nos enorgullece, que destaque siempre la imagen de la Virgen por encima de cuales quiera de los signos y símbolos.

Y cuidar también, especialmente los tiempos litúrgicos a la hora de organizar actos o presentaciones. (Interpretación - Quiere decir Cultos Preparatorios de Romería, Romerías Rocieras y Presentaciones de Carteles, se hagan en el Tiempo Pascual, esperar que comience la Matriz con sus actos de presentación de Cartel y Hermanos Mayor el Domingo de Resurrección)

Todos tenemos que hacer el esfuerzo por cuidar el ambiente de las casas, de los particulares, pero sobre todo en las casas de las hermandades. Estamos en un lugar sagrado donde reina la alegría, pero sin pasarnos de la raya, no vale todo en el Rocío, por favor, tomémoslo esto bien en serio y particularmente en el Santuario del Rocío, un lugar de oración, de recogimiento y de encuentro con la Virgen y con el Pastor Divino del Rocío.



3.6. 1º día de Triduo de la Hermandad

El pasado viernes 16 de mayo dimos comienzo a nuestro Triduo en honor de nuestra amadísima y venerada titular María Santísima del Rocío. La eucaristía fue oficiada por nuestro Vicario Episcopal, Ilmo. Sr. D. Oscar García Aguado, y concelebrada por nuestro Consiliario Rvdo. P. D. Felipe Rosario Bruno.

A la finalización del acto tuvo lugar a un momento entrañable, el director del coro "Camino y Rocío", D. Antonio Ropa Mañas, paso la batuta del coro a nuestro nuevo director, D. Enrique Arenas Úbeda. Desde estas líneas darles la enhorabuena a los dos. y como no, a nuestro coro por estar siempre dispuestos y por hacernos disfrutar con sus maravillosas voces.



3.7. 2º día de Triduo de la Hermandad y Pregón rociero

El sábado 17 de mayo por la tarde se celebró el 2º día de triduo, la Eucaristía fue presidida por nuestro Consiliario, Rvdo. P. D. Felipe Rosario Bruno.

Una vez finalizada la Eucaristía, el Señor nos ha dado el privilegio de escuchar, a una gran presentador y a un magnifico pregonero, que nos llevaron hasta la Aldea del Rocío, para recordar de la mano de Santa María del Rocío, que felicidad es ser Cristiano y Rociero. Ellos transportaron a los presentes a esas benditas arenas, este gran pregón corrió a cargo de D. Alonso Sánchez Martín, que fue presentado por su gran amigo Rubén Garrido Címbora. El pregón llegó hasta la capital desde Huelva, muy cerca del Santuario del Rocío, donde reside D. Alonso, un pregón lleno de sentimientos donde transportó a los oyentes a ese Rocío que tanto anhelamos los que estamos lejos de Ella. La fuerza de su fe se vio en sus palabras, que nos la transmitieron a todos los presentes. No dejéis de sonreír y de contar vuestros sentimientos, es una bendición de Dios poder escucharlos.

Gracias Alonso por ese bonito momento que hiciste pasar, gracias por cada "Viva" que diste y que puso la piel de gallina a los asistentes.

Agradecemos y damos las gracias a las Hermandades presentes que son grandes amigas, su compañía y su cariño en este día de Triduo, y a todos los que nos han encomendado con sus oraciones a nuestra Hermandad, para que todo saliera bien.

A la finalización de este acto y como es costumbre pasamos a los salones parroquiales a disfrutar de un vino español y donde pudimos disfrutar de unos cantes y bailes...





**Las ruedas besan la tierra
las promesas y oraciones
los bueyes se hacen himno
que caminan sin canciones
y en cada paso del carro
una historia se derrama
un recuerdo y una mirada
un suspiro que se difama.**

**No hay calle que no resuene
con el eco del tambor
ni niño que no haya dicho
madre mía del amor
en cada nota del coro
un consuelo al que lloro
y en cada alma encendida
una fe que no cayó.
Y en el paso del que llora**

**en la voz del que cantó
en la espera silenciosa
que nunca la encontró
esta el alma de este pueblo
su razón y su destino
la esperanza que no muere
y el consuelo más divino.**

**Y POR ESO HOY ME LEVANTO
CON EL ALMAR ENARDECIDA
CON LA VOZ HECHA CAMPANA
Y LA SANGRE ESTREMECIDA
PA DECIR SIN TEMORES
CON EL PECHO BIEN ERGUIDO
CON LA EMOCIÓN EN LA BOCA
Y EL CORAZÓN ENCENDIDO
QUE TODO LO QUE YO SOY
TE LO DEBO A TI ROCÍO.**





3º día de Triduo de la Hermandad y Salida de la Hermandad hacia la Romería del Rocío.



El domingo 18 de mayo culminamos el Triduo de la Hermandad con nuestra salida oficial.

A las 12:00 de la mañana se rezó el Ángelus e se inició el camino hacia la parroquia de San Francisco de Asís, donde en su patio interior hicimos una parada antes de comenzar la Santa Misa.

La Eucaristía fue oficiada por el párroco de la parroquia de San Francisco de Asís, Rvdo. P. D. Roberto Guerrero.

Como un caso excepcional a la finalización de la Eucaristía, se impusieron las medallas a los nuevos hermanos.

Una vez finalizado el acto, se retornó el camino hacia la Sede Canónica de la Hermandad, donde pudimos compartir una bonita tarde con una magnífica paella y rematando como no, con unos cantes y bailes.

Gracias a todos por vuestra labor en estos tres días, a pesar del puente que hemos tenido nos hemos sentido respaldados por cada uno de vosotros con vuestro buen hacer.





**¡VIVA LA VIRGEN DEL ROCÍO!
¡VIVA EL PASTORCITO DIVINO!
¡VIVA LA HDAD DE LA ESTRELLA!**

3.8. Fiesta de la parroquia de Ntra. Sra. de la Misericordia y Santo Rosario de la Aurora.

El sábado 24 de mayo La Hermandad de Mtra. Sra. del Rocío la Estrella de Madrid realizó la ofrenda floral a la Virgen de la Paz, después del Santo Rosario de la Aurora, como viene siendo habitual todos los años.

El Vicepresidente 1º, D. Cristian Rodríguez Herrero, el Vocal Delegado de Culto, D, Manuel Velázquez Maestro Alonso, la Vocal Delegada de Caridad y Acción Social, Dña. Mª Rosa Escribano Sierra y un grupo de hermanos en representación de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío la Estrella, han acudido



al Rosario de la Aurora que se ha realizado a las 8:00 de la mañana por los alrededores de la parroquia de Ntra. Sra. de la Misericordia, este acto fue presidido por el Consiliario de La Hermandad, Rvdo. P. D. Felipe Rosario Bruno.

A continuación a las 09:00h, se ha realizado la ofrenda donde a la finalización de esta se han bajado junto con el resto de fieles al ya tradicional desayuno.

Agradecer a nuestro Consiliario, Rvdo. P. D. Felipe el recibimiento que dio a la Hermandad.



3.9. Romería del Rocío 2025

Comunicamos a todos los hermanos, que ya está abierta la inscripción para la Romería del Rocío 2025, la cuota de inscripción es de 150,00 €. La Hermandad, pone a disposición de los hermanos una forma sencilla para ir pagando el coste de la misma, se pueden hacer cómodas aportaciones mensuales de 50,00 €, que podrán ir depositando en la cuenta de la Hermandad, en la oficina, o bien, a nuestra Tesorera Dña. Gema Úbeda Moreno o la Vocal Delegada de Romerías y Peregrinaciones Dña. Noemí Barriguete Ventura

Presidente	D. José Luis Campuzano	649 93 86 08
Tesorera	Dña. Gema Úbeda Moreno	667 50 42 95
Peregrinaciones y Romerías	Dña. Noemí Barriguete Ventura	609 73 02 75

También se podrá apuntar vía telefónica e ingresar por banco.

EL ROCÍO, SU ROMERÍA NO ES PARA "QUE TE LO CUENTEN ES PARA VIVIRLO", VEN CON NOSOTROS VIVIRÁS MOMENTOS INOLVIDABLES DESEOS QUE JAMÁS SE OLVIDA.

¡¡¡ VE PENSANDO EN APÚNTARTE!!!

3.10. Vocalía de Culto

La Vocalía de Culto invita a los hermanos a las reuniones de Culto, en donde se trata los temas de: Las lecturas del Evangelio de las Sabatinas, como se realiza la Sabatina de ese mes, se desarrolla los conceptos del evangelio y como se deben aplicar en la vida cotidiana. Estas reuniones se convocan los lunes anteriores a la Sabatina, a las 20:00 horas, en los salones parroquiales. Están dirigidas por nuestro Consiliario, Rvdo. P. D. Felipe Rosario Bruno y el Delegado de Vocalía de Culto, D. Manuel Velázquez Maestro-Muñoz.

Asimismo confirmar la asistencia a D. Manuel Velázquez 659 12 11 52.

Manuel Velázquez Maestro-Muñoz Vocal Delgado de Culto

3.11. Secretaría

Todos los viernes de 19:30 a 21:00 horas.

3.12. Página web <http://rociolaestrella.org/>

Para poder acceder a través de la página web podéis dar un correo electrónico a la vocalía de Comunicación para que os lleguen las noticias y actos que tenga la Hermandad. Solo están llegando las noticias a los hermanos que han dejado un correo electrónico, interesados llamar a Noemí Barriguete (609 73 02 75)



3.13. Vocalía de Acción Caritativa y Social

La Bolsa de Caridad establece el orden de actuaciones, con evidente atención preferente a los propios hermanos de la Hermandad y la atención con aquellas personas que atraviesan situaciones económicas difíciles. También regula la ayuda a instituciones benéficas, asociaciones de carácter social o la colaboración con otras hermandades en actividades sociales.

El Presidente y Junta de Gobierno tiene la facultad de mantener el anonimato de un solicitante, por motivos de Caridad Cristiana.

Todas aquellas personas que deseen contribuir con su donativo a la obra Social que desarrollara la Bolsa de Caridad, pueden hacer sus donaciones en el despacho de la Hermandad todos los viernes en horario de 20:00h a 21:30h y a Dña. Rosa Escribano coincidiendo con los sábados que celebremos nuestra Sabatina.

Recordaros que los donativos recibidos se destinarán siempre, respetando las intenciones de quienes los donaron.

Comisión de Caridad:

Vocal Delegada de Caridad y Acción Social:	Rosa Escribano	692 68 00 94
Vocal delegado de Formación:	Manuel Velázquez	659 12 11 52
Tesorera:	Gema Úbeda	667 50 42 95

“Con un pequeño gesto de cada uno, podemos cambiar la difícil realidad de otros”

3.14. Teléfonos de interés.

Presidente:	José Luis Campuzano	649 93 86 08
Vice-Presidente 1º:	Cristian Rodríguez	686 85 61 72
Secretaría:	Noemí Barriguete	609 73 02 75
Tesorero:	Gema Úbeda	667 50 42 95
Peregrinación y Romerías:	Noemí Barriguete	609 73 02 7

4. FELICIDADES A TODOS LOS HERMANOS QUE CUMPLEN AÑOS EL PRÓXIMO MES DE JUNIO.

(Entre paréntesis se señala el día)



Manuela Infante Saucedo	(02)
Margarita García Guerrero	(05)
Denis Sanz Escribano	(07)
Francisco Girón Serrano	(08)
M ^a Jesús Núñez Ortega	(09)
Rocío Campuzano Barriguete	(11)
Aicha Boudimar Machfoul	(13)
Raúl Rodríguez Herrero	(15)
Sara Díaz Ramos	(19)
José Luis González García	(22)
M ^a Ángeles Arroyo Blanco	(23)
Sara Cheng-Yoe Hernández Barón	(27)
Desiré Balboa Flores	(27)



5. SALVE DE LA HERMANDAD NTRA. SRA. DEL ROCÍO LA ESTRELLA.

**DIOS TE SALVE ROCÍO, REINA ALMONTEÑA
HOY MADRE ESTAS AQUÍ, SOBRE ESTA ESTRELLA
Y ERES VIDA, DULZURA, ESPERANZA NUESTRA, ROCÍO.**

**SALVE MADRE DE DIOS
TU MEDIADORA QUE PIDES MI PERDÓN
Y YO EN TUS MANOS HE PUESTO EL CORAZÓN
DE PEREGRINO, SEÑORA.**

Y MÍRALOS, VUELVE TUS OJOS.

DE TANTO COMO TE QUIERE LA ESTRELLA, AQUÍ EN MADRID

**DE TANTO COMO CONFÍAN EN TI,
POR ESO ESTÁN AQUÍ REZANDO
POSTRAOS BAJO TUS PIES, LLORANDO HASTA SIN QUERER.**

**COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, ROCÍO
COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, CONTIGO
COMO SI ESTUVIERA, ALLÍ.**

DILE TÚ A MI SEÑOR,

MADRE CLEMENTE, A ESE DIVINO PASTOR

**FLOR DE TU VIENTRE, QUE AMPARE HASTA EL FINAL
A TOA MI GENTE SEÑORA.**

Y MÍRALOS, VUELVE TUS OJOS.

DE TANTO COMO TE QUIERE LA ESTRELLA, AQUÍ EN MADRID

**DE TANTO COMO CONFÍAN EN TI,
POR ESO ESTÁN AQUÍ REZANDO
POSTRAOS BAJO TUS PIES, LLORANDO HASTA SIN QUERER.**

**COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, ROCÍO
COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, CONTIGO
COMO SI ESTUVIERA, ALLÍ.**

**COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, ROCÍO
COMO SI ESTUVIERA ALLÍ, CONTIGO
COMO SI ESTUVIERA, ALLÍ.**

